
今年卒業した生徒が千種高校での３年間を振り返って

後輩に伝えたい「千種高校の良さ」を残してくれました。

その一部を掲載します。（一部抜粋）

卒業生からのメッセージ



Ｑ高校生活を振り返って、「千種高校でよかっ
た」と思うことを書いてください。

自分から行動することがとても多く、様々な視点から考えて動く力が３年間で１番養われたと思います。
（2022年卒・国際教養科）

いろんな人と出会い、討論を通して様々な考え方を知ることができ、世界が広がりました。自分が発信するだ
けでなく意見を聞くことの大切さをしりました。（2022年卒・国際教養科）

先生たちが生徒に色々まかせてくれたので、自分たちでいっぱい悩んで迷って、全員で行事や生活を作り上げ
ることができた事で沢山成長できたと思います。（2022年卒・国際教養科）

多様性をもっているところ、異文化などをあたりまえのように受け入れているところが誇りだと思う。他人を
理解しようという姿勢が生徒たちにある点も千種だけの素晴らしい点だと思った。（2022年卒・普通科）



Ｑ高校生活を振り返って、「千種高校でよかっ
た」と思うことを書いてください。

世界規模の問題や課題について気軽に友達と話し合って自分の意見を言い合えることや答えのない倫理的な話
について語り合えることが、今の私のアイデンティティの構築にすごく関係していると思いました。
（2022年卒・普通科）

千種高校の生徒はみんな何事にも一生懸命で自分の意見をしっかり持っていたり、行動力のある人たちなので、
とても刺激を受けました。受験勉強も周りの人と頑張ることができたので、良かったと思います。
（2022年卒・普通科）

私のまわりの人は目標に向けて頑張っている人ばかりで、自分の意思で頑張っている人が多かったように感じ
ます。もっとああいうことがやりたかったという後悔は残りますが、そういうのも含めて千種で得られた思い
出は大切なものです。（2022年卒・普通科）

文理分けが３年生からだったこと。思うように実力が伸びず、焦りを感じたときもありましたが、文理選択に
ついて自分のやりたいことや適性を考慮しながらじっくりと考えることができたので、今は、文理分けが３年
生からでよかったと思います。（2022年卒・普通科）



Ｑ高校生活を振り返って、伝えておきたいと思
うことを書いてください。

千種は自主自律を校風に掲げる自由な学校と言われます。でも、先生方からの干渉が少ないので自分から行動
しないと何もないまま時間だけが過ぎていきます。コロナで制限があっても、自分が運営側に回った文化祭や
室長として学校の為に動いた２、３年生の方が何倍も楽しくて、何倍も思い出に残っていて、何倍も充実した
時間を過ごせました。千種が楽しいのは、他の高校に比べて自由だからではありません。自分のやりたい事を
行動に移せる自由があるからです。千種でしかできない、千種だからできる経験って本当にたくさんあります。
「千種って自由で楽しい学校でしょ？」と受身になっているだけでは損です。（2022年卒・普通科）

千種高校は、やる気に満ちた、思いやりのある人がたくさんいて、部活や勉強、行事など色々な経験をする環
境は整っています。一番伝えたいことは「自分の意志があればどんなことでもできる」ということです。こん
なに自由で先生たちが協力して見守ってくれる学校はめずらしいと思います。（2022年卒・普通科）

自主自律という校風は、自由で何でもできると思っていたが、それより自分で自ら行動するという自主性が育
まれた。逆にそういう自主性がなく、周りになんとなく流されているだけの人間は成長しない。
（2022年卒・普通科）


